
 

 Drucksachen-Nr. 
9835/2014-2020 
 
Datum: 
25.11.2019 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Georg Fortmeier 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 03.12.2019 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage Studentenwohnungen 
 

 
 
Text der Anfrage: 

Wieviel Studentenwohnungen gibt es aktuell in Bielefeld, aufgelistet nach Studierenden 
Werk, BGW und privat Zusatzfrage: Wieviel Studentenwohnungen sind aktuell im Bau 
bzw. in der Planung? 
 
 
Begründung: 

Um weitere Studentenwohnungen sinnvoll in Bebauungsplänen zu berücksichtigen, ist ein 

Überblick hilfreich.  
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer  
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